

Le diplôme universitaire *Hospitalité, Médiations, Migrations* (DU H2M) de l'Inalco, précurseur de la formation en médiation en contexte migratoire.

Le diplôme universitaire professionnel *Hospitalité, Médiations, Migrations* (DU H2M) de l'Institut national des langues et civilisations orientales (Inalco) valorise les compétences linguistiques et les parcours migratoires et professionnels d'environ trente étudiants exilés par an. Créé en 2019, il est financé depuis septembre 2022 comme projet innovant par le Ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation (MESRI). Précurseur en médiation interculturelle et linguistique en contexte migratoire, il est le premier diplôme universitaire professionnel en France formant des médiateurs dans les langues de la migration. Il a vocation à se développer davantage.

Ce diplôme permet aux étudiants exilés de maîtriser l'accueil des étrangers en France, au travers des enjeux linguistiques, sociologiques, culturels, juridiques, administratifs et sanitaires. Les médiateurs interprètes peuvent exercer par la suite au sein d'associations ou d'institutions publiques ou privées spécialisées dans l'accueil des personnes en migration. Ce diplôme collabore avec de nombreuses associations partenaires : Gisti, refuge solidaire (Briançon), Médecins du Monde, la Chorba, les Cèdre, le CASP, association Mamama, Utopia 56, Coallia, Kolone, Résidis, Habitat et Humanisme, Aidaphi, etc.

La promotion 2021/2022 du DU H2M a formé 26 étudiants de 17 nationalités, parlant 32 langues.

Tribune au « Monde », juin 2021

Vous êtes conviés à la cérémonie de remise de diplômes de la 3e promotion du DU H2M Le 1er décembre - 18h30

Auditorium de l'Inalco - 65, rue des grands moulins, 75013

En présence de Paolo Artini (représentant en France et à Monaco du Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés - HCR, parrain du diplôme), Jean-François Huchet (Président de l'Inalco), Philippe Advani (Président de la Fondation Inalco), François Héran (Professeur au Collège de France et Directeur de l'Institut Convergences Migrations) et Alain Régnier (Délégué interministériel chargé de l'accueil et de l'intégration des réfugiés) ainsi que de nombreux représentants associatifs partenaires et de nos brillants étudiants médiateurs.

En savoir plus sur le DU H2M



NOUS JOINDRE